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Благоустройство, 
дороги, образование, 
инвестиции – эти и 
другие темы губернатор 
Московской области 
Андрей Воробьев 
обсудил с активными 
жителями Дмитровского 
округа. На встречу 
пришли представители 
общественных 
и молодежных 
организаций, 
руководители 
предприятий, депутаты, 
тренеры, спортсмены. 

«Дмитровский округ – большая и 
заметная территория, третья по 
площади в Подмосковье. Это один 
из опорных аграрных муниципа-
литетов. Принципиально важно, 
чтобы его ресурсы и конкурентные 
преимущества работали на благо 
жителей, чтобы приходили инве-
сторы и открывались рабочие ме-
ста, – сказал Андрей ВОРОБЬЕВ. – 
Мы традиционно собираемся с 
самыми активными жителями 
городских округов, которые знают 
все нюансы, где-то помогают, где-
то сами участвуют в решении во-
просов в образовании, здравоохра-
нении, благоустройстве, во всем, 
что востребовано. Поэтому я хо-
тел бы поблагодарить вас, что вы 
сегодня здесь. Приятно видеть и 
наших легенд горнолыжного спор-
та».

Среди участников встречи был 
и почетный президент Олимпий�
ского комитета России, чемпион 
СССР по горным лыжам Леонид 
Тягачев, который отметил преоб�
разования не только в округе, но и 
в регионе в целом.

О БЛАГОУСТРОЙСТВЕ
Участники встречи поблагода�

рили за обновление парка «Бере�
зовая роща». Здесь установили «Ка�
чели круг», уложили резиновое 
покрытие, обустроили детскую 
игровую зону, спортивное ядро, 
воркаут, скейт�площадку. В пла�
нах  – продолжить преобразова�
ния: проложить пешеходные до�
рожки, установить фонтанный 
комплекс, смотровую площадку. 
Кроме того, в самое сердце пар�
ка вновь вернется памятник дми�
тровчанам – участникам  Великой 
Отечественной войны. С такой 
инициативой обращались мест�
ные активисты.

В парке им. Лямина в Яхроме 
обустроили бетонный скейт�парк 

и памп�трек, оборудовали эле�
менты для трюков, перила. В этом 
году начали благоустраивать Со�
ветскую площадь, где сделают 
прогулочные и беговые дорожки, 
установят на постамент памятник 
Юрию Долгорукому. 

ПРО ОБРАЗОВАНИЕ 
И ПЕРЕМЕНЫ В ГОРОДЕ

Почетный гражданин Дмитров�
ского городского округа, директор 
Синьковской школы Татьяна Дов�
женко отметила развитие образо�
вания.

«Последние годы мы очень здоро-
во прибавили в этом направлении. 
Сейчас все региональные проекты 
не просто интересные по содержа-
нию, но еще имеют финансовую 
составляющую. Вот, например, у 
меня 60 классов в школе, и с 1 сен-
тября нам выделили еще 7 ставок 
– воспитателей групп продленно-

го дня. Практически все дети на-
чальных классов, пятых – шестых 
смогут посещать продленку. За 
это отдельная благодарность. 
Меняется содержание образова-
ния, оно становится все более ин-
тересным, – сказала Татьяна ДОВ�
ЖЕНКО.  – Кроме того, мы очень 
рады тому, как меняется наш го-
род. Я живу на улице Аверьянова, и 
у нас никогда такого не было, что-
бы сделали и тротуары, дорогу за-
асфальтировали, и благоустрой-
ство провели. У меня есть дача, и 
в этом году там реализуется про-
ект «Светлая деревня» – заменили 
все светильники и также сделали 
тротуары».

Губернатор отметил, что Мо�
сковская агломерация растет во 
многом потому, что здесь можно 
найти высокооплачиваемую рабо�
ту, дать хорошее образование де�
тям. 

О ПОДДЕРЖКЕ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА

Инвестиции в бизнес также ста�
ли темой разговора. Дмитровский 
округ – один из лидеров в Подмо�
сковье по этому направлению ра�
боты. Флагманские инвестпро�
екты  – завод «Святой источник», 
логистический комплекс «Белый 
Раст», агрокластер «Сырная доли�
на». 

Генеральный директор «Дми�
тровского молочного завода» Лю�
бовь Лихачева 16 лет назад при�
ехала в Дмитров из Смоленской 
области. По ее словам, здесь она 
чувствует федеральную и регио�
нальную поддержку, получает це�
левые кредиты, а сейчас готовит 
документы на инвестиционные 
кредиты на оборудование, а также 
для участия в программе возврата 
затрат на маркировку продукции. 
Ее предприятие одним из первых 
стало резидентом «Сырной доли�
ны».

«В агрокластере создана вся со-
путствующая инфраструктура: 
подведены дороги, вода, газ, элек-
тричество, очистные сооружения. 
У нас не хватало мощностей – уве-
личили. Все это дает возможность 
резидентам приходить с готовым 
решением и сразу же строить мас-
штабное производство. Мы, когда 
рассчитывали бизнес-план, дума-
ли, что создадим 70 рабочих мест, 
потому что сыр – это высокоав-
томатизированное производство. 
Но сейчас у нас уже 350 сотрудни-
ков», – рассказала Любовь ЛИХА�
ЧЕВА.

О РЕКОНСТРУКЦИИ 
МОСТА И СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
ПЕРЕПРАВ

Председатель Совета Союза 
«Дмитровская Торгово�промыш�
ленная палата», генеральный ди�
ректор Дмитровского мебельного 
комбината Игорь Макаров также 
рассказал, что бизнес идет в гору. 
Он отметил важность реконструк�
ции Рогачевского моста, который 
сейчас очень загружен.

«Это одна из болевых точек 
Дмитрова. Он нужен и для бизне-
са, и для простых жителей. Это 
транспортная артерия, на той 
стороне канала много населенных 
пунктов, люди едут на работу, за-
торы в час пик огромные. Мы зна-
ем, что финансирование выделе-
но, работы идут», – отметил Игорь 
МАКАРОВ.

В настоящее время разрабаты�
вается проект реконструкции Ро�
гачевского моста через канал име�
ни Москвы. 

А в этом году в Дмитровском 
округе завершится строитель�
ство двух других переправ: на 
А�104 «Москва�Дубна» через реку 
Яхрому и на автодороге «Рогаче�
во – Трехсвятское» через реку Се�
стру.

Кроме того, будет построен 
комфортный выезд с ЦКАД. Сей�
час идет проектирование развяз�
ки на Московское малое кольцо 
и Дмитровское шоссе. Выйти на 
стройку планируется в будущем 
году.

Андрей Воробьев:  Дмитровский округ – 
один из крупнейших в Подмосковье, 
важно, чтобы туда приходили инвесторы 
и создавались рабочие места

Встреча с директорами учебных заведений, педагогами и родителями

Встреча в Березовой роще с активными 
жителями и общественниками

 важно!

В Дмитрове реализуется 
большая программа 
благоустройства 

 важно!

17 га  выделено  
под производство  сыра 
в агрокластере 
«Сырная долина»
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К 1 сентября откроют 
школу в ЖК «Мечта» 
на 550 мест, а в 2024 году – 
в микрорайоне №5 
на 1100 учащихся.

Губернатор Московской об�
ласти Андрей Воробьев по�
общался с директорами, 
учителями и родителями 
школьников. 

«Всего в этом году мы откроем 
более 30 школ. Спасибо строите�
лям, которые  делают все добро�
совестно, в срок,  – сказал Ан�
дрей ВОРОБЬЕВ. – В Дмитровском 
округе  2 школы строятся, зна�
ем, что они важные, в том чис�
ле большая – на 1100 мест.  Так�
же здесь реализуем программу 
«Открытый стадион», чтобы там 
могли заниматься спортом все 
желающие».

ШКОЛА, НУЖНАЯ ВСЕМ!
Общеобразовательное уч�

реждение в микрорайоне №5 
будет самым большим в окру�
ге. На сегодняшний день го�
товность здания – 65%. Работы 
ведутся в рамках программы 
«Модернизация школьных си�
стем образования», которая 
реализуется по поручению 
Президента РФ.

В I квартале 2024 года шко�
ла на 1100 мест планирует от�
крыть двери для ребят со 2�го по 
8�й классы, а уже 1 сентября сле�
дующего года – с 1�го по 11�й. На 
сегодняшний день подобрано 35 
педагогов. 

Это будет первое образова�
тельное учреждение в микро�
районе. Оно позволит ликвиди�
ровать вторую смену в школе №3 
и разгрузить лицей №4.

НЕ ТОЛЬКО НАУКА, 
НО И СПОРТ

«Новая школа будет с инже�
нерным уклоном. Уже заклю�
чаем договоры с Ассоциацией 
школьного кластера инженер�
ного образования, продумыва�
ем физтех�классы с начальной 
школы. Мы ждем детей, кото�

рым интересна робототехника, 
инжиниринг и ИТ�технологии», 
– поделилась директор  школы 
Наталья БРАЖНИКОВА.

В новой школе дети будут 
углуб ленно изучать физику и 
информатику. Помимо обору�
дованных по последнему сло�
ву техники учебных классов, 
здесь появятся 2 спортивных и 

актовый залы, библиотека с чи�
тальным залом, кабинет ИТ�по�
лигона, где ребята смогут осво�
ить программирование. Также 
на территории школы сделают 
многофункциональный крытый 
спортивный стадион, спортпло�
щадки, большой атлетический 
манеж.  

Сейчас на объекте трудятся 
почти 200 человек.

«Планируем сдать школу в де�
кабре этого года. Монолит у нас 
выполнен на 99%, ведутся рабо�
ты по утеплению фасада, вну�
три здания идет отделка. Благо�
устраиваем территорию, делаем 
стадион с искусственной тра�
вой, баскетбольную и универ�
сальную площадки»,  – поделил�
ся представитель подрядчика 
Алексей КОЛПАКОВ.

ЗА НОВЫМИ ЗНАНИЯМИ – 
В НОВОЕ ЗДАНИЕ

1 сентября в ЖК «Мечта» Дми�
тровского округа откроет две�
ри долгожданная школа на 550 
мест. Образовательное учрежде�
ние в с.  Озерецкое станет одним 
из зданий Останкинской шко�
лы, в основном корпусе которой 
учатся 938 ребят при мощности – 
490  мест. 

В приоритете - профильное обучение

Воспитываем свои медицинские кадры
В сентябре в Дмитровском 
городском округе откроется после 
капремонта филиал областного 
медколледжа. 

Губернатор Подмосковья Андрей Воробьев 
проверил, как ведутся работы, а также пооб�
щался с преподавателями и студентами. 

«Сейчас мы капитально ремонтируем 
Дмитровский филиал областного медкол�
леджа №1. Было необходимо обновить фа�
сад, кровлю и инженерные коммуникации, 
заменить окна, отремонтировать аудито�
рии. Думаю, что через пару месяцев здесь бу�
дет все очень достойно, красиво. В колледже 
получают знания 392 студента, после ремон�
та планируем увеличить 
количество учебных 
ауди торий, это по�
зволит принять 
на 200 ребят 
больше,  – ска�
зал Андрей ВО�
РОБЬЕВ. – Нам 
очень важно 
привлекать и 
врачей, и сред�
ний медицин�
ский персонал. 
Особое внима�
ние сейчас этому 
уделяем. Есть резуль�
таты  – за прошлый год 
плюс 390 медсестер и фельд�
шеров, поэтому будем продолжать работать 
в этом направлении. К нам приезжают из 
других регионов, но важно и свои кадры вос�
питывать, чтобы ребята после школы прихо�

дили учиться в медколледжи Подмо�
сковья».

Здание Дмитровского филиала об�
ластного медколледжа №1 было по�

строено в 1966 году. С тех пор в нем ни 
разу не было капитального ремонта. 
«Здесь полностью заменят мебель, орг�

технику и учебные фантомы, симулято�
ры, муляжи. Соответственно, студенты 
приедут в полностью обновленное учеб�
ное заведение. Уровень будет максималь�
но высокий»,  – сказал директор Москов�

ского областного медицинского колледжа 
№1 Саркис БАБАЯН. 

Работы планируют завершить в конце сен�
тября – на 3 месяца раньше срока. Объект го�
тов на 55%. Сейчас проводятся внутренние 
электромонтажные и отделочные работы 
(установка стеклопакетов, доводчиков, заме�
на дверей). Также строители делают венти�
лируемый фасад и меняют кровлю.  

В Дмитровском филиале сестринскому, аку�
шерскому и лечебному делу обучаются 392 сту�
дента.  

На 100% выполнен ремонт 
муниципальных дорог. В этом году 
приведено  в порядок 23 участка 
общей протяженностью 22 км
Продолжается ремонт и региональ�
ных дорог. Сейчас специалисты ве�
дут работы на трех участках: Хотько�
во – Озерецкое – Костино – Дмитров, 
Восточная объездная дорога и ул. 
Профессиональная.
Полный перечень адресов опубли�
кован на сайте администрации в 
разделе «Комфортная среда»: https://
dmitrov�reg.ru/komfortnaja�sreda/.
Дмитровский городской округ тради�
ционно занимает одну из лидирую�
щих позиций в Подмосковье по объ�
ему ремонта дорог. С 2019 года мы 
отремонтировали 390 километров 
региональных и муниципальных до�
рог.  Особое внимание уделяем сель�
ским населенным пунктам.
Напомним, на портале «Добродел» 
идет второй этап голосования по ре�
монту дорог на 2024 год: https://vote.
dobrodel.mosreg.ru/dorogi2024final/
map/11.  До 31 августа вы можете от�
дать свой голос за одну из предложен�
ных дорог округа. 

На

200
СТУДЕНТОВ БОЛЬШЕ

сможет принять филиал 
областного медколледжа  №1 

после завершения 
капремонта 

Более 

90%
ГОТОВНОСТЬ ШКОЛЫ

НА 550 МЕСТ

БУДЕТ

СЕЙЧАС
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Сегодня практически каждая се�
мья начинает активную подготовку 
к новому учебному году. Особенно 
это время волнительно для родите�
лей первоклашек. Ведь школа – очень 
важный, очень ответственный этап 
в жизни ребенка. Это не просто уро�
ки по расписанию и выполнение до�
машнего задания. Это – один из фак�
торов становления личности. 

Задача педагогов – продолжить 
то, что начали родители, и привне�
сти новые духовно�нравственные 
знания. Педагоги должны помочь 
ребенку стать личностью, раскрыть 
его самосознание, заметить его силь�
ные стороны. Сюда же мы отнесем 
и патриотическое воспитание, эти�
ческие нормы поведения, самодис�
циплину. На учителях лежит 
огромная ответственность. И вы, ро�
дители, обязаны им помогать. 

Не жалейте сил и времени на сво�
их детей. Вернее, на их воспитание. 
И это не пустые слова. Ибо сегодняш�
ние дети уже завтра встанут с нами 
в один ряд. И именно от нас с вами 
будут зависеть их взгляды на жизнь 
и духовно�нравственные ценности. 
Мы с вами должны выкладываться 
на все сто процентов, прививая сво�
им детям любовь к ближним, к окру�
жающему миру, к Родине и к Богу. 
Мы должны вырастить не просто 
взрослых, самостоятельных людей. 
Мы должны подарить миру честных, 
сильных, отзывчивых личностей. 
Защитников своей семьи и своей От�
чизны. 

Важно помнить, что воспитание 
детей  – наша общая обязанность. 
Воспитатели, учителя, родители, на�
ставники! Только объединившись, 
мы подарим нашей стране поистине 
выдающихся, умных, сильных и доб�
рых людей.

СВЕТЛАНА 
ТЯГАЧЕВА, 
председатель 
регионального 
отделения 
МОО «Союз 
православных 
женщин» 
Московской области

1 сентября в Дмитровском 
городском округе за парты сядут 
24597 юных жителей, из которых 
2720 – первоклассники, для них 
уже сформировано 107 классов.

О готовности образовательных организа�
ций к новому учебному году мы поговорили 
с Татьяной МАЛИННИКОВОЙ, начальником 
управления образования:

– Все муниципальные образовательные 
организации – а это 27 школ�комплексов, 18 
детских садов и 3 учреждения дополнитель�
ного образования, прошли процедуру прием�
ки готовности к новому учебному году. К это�
му в школах и садах готовятся заранее, так 
как есть четкий перечень того, что должно 
быть сделано. И все ответственно относятся 
к процедуре приемки школ и садов, поэтому 
у нас не было ни отложенных объектов, ни 
пересогласований. Все – принято.

?В этом году продолжается процесс перехо-
да образования на федеральные государствен-
ные образовательные стандарты. Все готово 
к этому?

– Смена ФГОС – процесс многоуровневый: 
это и новые учебники, и обучение педаго�
гов, и новые основные образовательные про�
граммы. И уже сейчас можем сказать, что 
завершается обучение педагогов, школами 
утверждены программы. Ежегодно на при�
обретение учебников на каждого школь�
ника из бюджета области выделяется 2830 
рублей, и в рамках этой суммы по фактиче�
скому числу контингента каждая школа по�
лучает субвенцию и проводит закупку необ�
ходимых учебных пособий. В Дмитровском 
городском округе обучающиеся обеспечены 
на 100% всеми необходимыми учебниками в 
рамках ФГОС.

Также сейчас проходит замена учебников 
истории для 10�х и 11�х классов на новые, под 
редакцией В. Мединского. Пока мы их не по�
лучили, но к 1 сентября будет доставлен пол�
ный комплект.

?Пищеблоки также готовы к началу нового 
учебного года?

– Полностью. И работать начнут в первый 
же учебный день. Сейчас идет процедура 

определения поставщиков, контракты про�
писаны с жесткими требованиями, чтобы 
избежать срывов поставок и привоза некаче�
ственных продуктов.

?Помимо набора в первый класс, сейчас за-
канчивается и набор в 10-е классы.

– Ребята идут, уже подано 705 заявлений 
на обучение в 10�м классе. В прошлом году на 
1 сентября таких желающих было 658.

?Пятый год подряд образовательные орга-
низации для решения вопросов, связанных с под-
готовкой к новому учебному году, получают от 
главы округа Ильи Поночевного по 250 тысяч 
рублей. Какие вопросы помогают решать эти 
деньги?

– В этом году по инициативе Ильи Игоре�
вича из бюджета выделяется по 250 тысяч 
руб лей на каждое здание образовательной 
организации. Как пример: Дмитровская шко�
ла №  8 – образовательный комплекс, куда 
входят и школы, и сады. И там – 8 зданий. То 
есть всего было получено 2 миллиона рублей. 
Это хорошая сумма, которая позволила шко�
ле «закрыть» ряд текущих проблем, не свя�
занных с серьезными вложениями.

В каждой образовательной организации 
есть «дорожная карта» на три года, где чет�
ко прописано, что и в какой последователь�
ности будет ремонтироваться, заменяться: 
есть понимание о приоритетности вложе�
ния  – как средств, выделяемых нам главой 
для подготовки к новому учебному году, так 
и за счет экономии планово�финансовой дея�
тельности учреждения.

В этом году благодаря поддержке главы 
округа Ильи Поночевного во многих садах 
прошли ремонты санузлов, групп, асфальта, 
в ряде школ и садов заменена вентиляция на 
пищеблоках, что немаловажно для обеспе�
чения безопасности наших детей. Проводят�
ся работы по установке в зданиях школ и са�
дов узлов учета тепла, и от этого выиграют 
как сами образовательные организации, так 
и округ, ведь это – реальная экономия тепла 
и бюджетных средств.

?1 сентября пройдет в этом году в каком 
формате?

– Традиционном. С улыбками, прекрас�
ным настроением, радостью от встречи по�
сле каникул. И – сладким подарком всем уче�
никам с 1�го по 4�й классы от губернатора.

К учебному году готовы!

Помогаем подготовиться к школе
В Дмитровском округе семьи  
с детьми, нуждающиеся в поддержке, 
традиционно получат социальную 
помощь к началу учебного года.

«Сегодня в Подмосковье около 1000 школ (юрлиц), 
а зданий – почти 1600. К 1 сентября мы должны от�
крыть еще 30 новых – это госпрограмма плюс вне�
бюджет. На данный момент в активной фазе строи�
тельства – 97 школ, в капремонте по президентской 
программе – 63. В новом учебном году у нас плани�
руется 1 млн 80 тыс. учеников. И рекордное коли�
чество первоклашек – 120 тысяч,  – сказал Андрей 
ВОРОБЬЕВ на совещании с руководящим составом 
правительства и главами. – Наша цель –  проявить 
заботу о многодетных семьях, о тех, кто нуждается 
в поддержке. Особое внимание, как и прежде, уделя�

ем первоклашкам. Понимаем, что в больших семьях 
подготовка к школе всегда очень хлопотное, волни�
тельное и затратное мероприятие. Поэтому важно, 
что все выплаты и помощь у нас приходят проактив�
но».

В этом году адресная помощь будет оказана 3781 
семье.

224 семьи – пособие детям из малообеспеченных 
семей (от 1183,00 до 8585,00). За август отправили на 
выплату 04.08.2023, за сентябрь – 17.08.2023.

1. 111 человек  – подарочный набор для перво�
классника (ранец и канцтовары). На 15.08 вручено 
34 рюкзака.

2. 85 человек – ежегодную выплату на ребенка–
инвалида на приобретение одежды на период обу�
чения (13020,00).

3. 3198 семей – выплату на приобретение одежды 
обучающемуся из многодетных семей (3 000,00).

4. 158 детей – из многодетных семей в августе по�
лучили ежегодную денежную выплату (7 000,00 на 
каждого обучающегося в школе), с доходами ниже 
величины прожиточного минимума  (17277,00).

5.  5 семей  – ежемесячную  денежную выплату 
на осуществление ухода за ребенком–инвалидом 
(18 000,00) – новая выплата, утверждена ПП МО от 
31.07.23 № 567�ПП. Предусмотрена семьям, воспиты�
вающим ребенка–инвалида, имеющего 3 степень 
способности к самообслуживанию, со среднедуше�
вым доходом не выше двух прожиточных миниму�
мов на человека (34554,00).

Если выплата не поступила автоматически, не�
обходимо подать электронное заявление на регио�
нальном портале «Госуслуги». 

ПЕДАГОГ ИЗ ДМИТРОВА ПОЛУЧИЛА 
СЕРТИФИКАТ НА СОЦИПОТЕКУ
Учитель математики Алина 
Кубрак из Дмитровской 
школы № 2 сможет 
воспользоваться жилищной 
субсидией по программе 
«Социальная ипотека».

По поручению главы Московской 
области Андрея Воробьева свидетель�
ство на социальное жилье вручил 
министр образования региона Илья 
Бронштейн. Всего с начала года сер�
тификаты на приобретение квартир 
получили уже 39 учителей и молодых 
педагогов Подмосковья.

Алина Сергеевна работает в Дми�
тровской школе №2 учителем мате�
матики с 2017 года. За время рабо�
ты зарекомендовала себя настоящим 
профессионалом, грамотным и от�
ветственным педагогом, который 
творчески относится к учебному 
процессу. 

В 2018 году приняла участие в ор�
ганизации и проведении Общерос�
сийской предметной олимпиады 
для школьников «Турнир имени Ло�
моносова», в 2019 – ученической на�
учно�познавательной конференции 
«Хочу все знать». 

В 2021 году выступила спикером 
на областных семинарах в рамках 
стажировочной площадки «Мате�
матическая грамотность как осно�
ва формирования функциональной 
грамотности».

На протяжении всего времени сво�
ей профессиональной деятельности 
большое внимание уделяет внекласс�
ной работе по предмету, проводит 
конкурсы, викторины, недели мате�
матики, а также активно принимает 
участие в районных мероприятиях.

Напомним: программа соципоте�
ки реализуется с 2016 года. С этого 
времени сертификаты  получили бо�
лее 600 учителей и воспитателей. 
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КАЛЕЙДОСКОП

КОРОТКО О РАЗНОМ]

В п. Новосиньково на придомовой территории до�
мов 6, 7, 8 сотрудники МУ «Синьковское благоуст�
ройство» провели ямочный ремонт асфальтового по�
крытия. Работы выполнены строго в соответствии с 
технологическим регламентом, предусматривающим 
смазку дна и стенок ямы битумом и эмульсией с по�
следующим ее заполнением ремонтным асфальтобе�
тонным составом, который уплотняется виброплитой. 
Жители отметили, что ремонт был произведен быстро 
и качественно.

В п. Ново-Гришино возле Дома культуры состоял�
ся любимый детворой праздник «Фестиваль красок 
Холи». Его провели сотрудники Центра культурного 
развития «Подосинковский». Дети с удовольствием  ве�
селились, их радости не было предела, когда посыпал�
ся разноцветный дождь из красок. По их словам, это 
было незабываемое зрелище! Все они получили поло�
жительные эмоции, которые останутся в памяти на�
долго. 

В г. Яхроме на улице  Бусалова во дворе дома 10 
специалисты МКУ «Центр  благоустройства Костин�
ское»  выполняют  работы по устройству новой дет�
ской площадки. Она будет оборудована современными 
элементами, которые обязательно понравятся юным  
яхромчанам.  Работы запланировано закончить до 25 
августа.  

В д. Гульнево по просьбе жителей специалисты 
МКУ «Служба благоустройство Габовское» ведут рабо�
ты по установке новой линии уличного освещения. По 
окончании работ в деревне станет значительно ком�
фортнее в темное время суток. 

В Дмитровском городском 
округе в праздновании Дня 
физкультурника приняли 
участие более 1500 человек. 

Центральной площадкой праздни�
ка по традиции стал стадион «Локомо�
тив» города Дмитрова. 

Гостей и участников попривет�
ствовали заместитель главы адми�
нистрации Елена Виноградова, депу�
тат Мособлдумы Марина Шевченко и 
начальник Управления физической 
культуры и спорта Михаил Сентю�
рин. Они провели церемонию на�
граждения сотрудников спортивных 
учреждений округа благодарствен�

ными письмами и почетными гра�
мотами главы муниципалитета и 
благодарственными письмами и 
грамотами Управления физической 
культуры и спорта.

В этот день участники праздника 
весело и со спортивным задором со�
ревновались в различных видах спор�
та.  Борьба шла в командном  и личном 
зачетах. Все желающие стали участни�
ками мастер�классов и открытых тре�
нировок. Впервые на празднике были 
представлены площадки зимних ви�
дов спорта – хоккей, керлинг и сан�
ный спорт.

Среди участников интерактивных 
площадок состоялась лотерея. Победи�
тели получили различные подарки, а 

главными призами стала портативная 
колонка JBL и смарт�часы. 

Всего в этот день в спортивных ме�
роприятиях приняли участие более 
1000 жителей муниципалитета раз�
ных возрастов.

Отпраздновали День физкультурни�
ка также и на базе практически всех 
муниципальных учреждений спорта 
Дмитровского округа. Свыше 500 че�
ловек  приняли участие  в соревнова�
ниях по футболу, стритболу и волейбо�
лу. Поиграли в шахматы и настольный 
теннис. Для детей были проведены  
«Веселые старты».  

Быстрее, выше, сильнее!

Электронные счета МосОблЕ-
ИРЦ: преимущества, подписка и 
способы оплаты

Жителям Подмосковья – клиен�
там МосОблЕИРЦ доступна подписка 
на электронный квитанции на опла�
ту коммунальных услуг. 

Чем электронный счет лучше бу�
мажного? Электронный платежный 
документ – точная копия бумажного, 
однако имеет ряд преимуществ:

– позволяет оплачивать комму�
нальные услуги онлайн;

– не потеряется и не придет в не�
годность. Счета сохраняются в лич�

ном кабинете, скачать квитанцию 
можно за любой выбранный период;

– сберегает природные ресурсы.
Как оформить подписку? Под�

писку на электронный счет можно 
оформить в личном кабинете на сай�
те МосОблЕИРЦ и в мобильном при�
ложении «МосОблЕИРЦ Онлайн». В 
разделе «Платежи» в настройках нуж�
но выбрать опцию «Получать платеж�
ные документы в электронном виде» 
и указать адрес электронной почты.

Как оказаться от рассылки элек�
тронного счета? Оформить отказ 
можно там же, где оформлялось со�

гласие: в личном кабинете «МосОбл�
ЕИРЦ Онлайн» или в личном кабине�
те клиента АО «Мосэнергосбыт». 

Как оплачивать электронную кви�
танцию? Оплатить счет можно прямо 
из электронной почты:

• В электронном письме от 
МосОбл ЕИРЦ с извещением о достав�
ке счета нажмите на клавишу «Опла�
тить» и перейдите на страницу опла�
ты. Дополнительных действий не 
понадобится: не нужно авторизовать�
ся или указывать номер лицевого сче�
та, система идентифицирует платель�
щика автоматически. 

• Выберите способ оплаты – бан�
ковской картой, Yandex Pay или че�
рез Систему быстрых платежей. При 
оплате cчетов МосОблЕИРЦ через СБП 
не взимается банковская комиссия и 
предоставляется скидка в размере 1% 
от суммы каждого платежа.

Проконсультироваться по вопро�
сам подписки на электронные кви�
танции и получить бумажный дубли�
кат платежного документа можно в 
любом клиентском офисе расчетного 
центра. Адреса и режим работы всех 
офисов можно посмотреть на сайте 
МосОблЕИРЦ.

Илья ПОНОЧЕВНЫЙ,
глава Дмитровского

городского округа

– Поздравляю физкультурни-
ков и спортсменов, тренеров, 
организаторов, ветеранов 
спорта, болельщиков и всех, 
кому небезразличен спорт, с 
праздником! Желаю крепкого 
здоровья, успехов и новых, яр-
ких побед! 

ВСТРЕЧИ В ЦЕНТРАЛЬНОЙ БИБЛИОТЕКЕ

Посетители всех возрастов 
нашли себе занятие по душе.

Любители сериалов и представите�
ли различных субкультур стали участ�
никами «Фэндом�ярмарки» – это меро�
приятие, где можно купить, продать 
или обменять свои предметы, свя�
занные с популярными персонажами 
кино, литературы и видеоигр

На ярмарке можно было найти 
предметы, созданные вручную, ред�
кие коллекционные вещи, обычные 
сувениры. И конечно же, молодежи 

было приятно пообщаться с едино�
мышленниками.

Юные гости были в разных образах, 
но все – необычные, оригинальные, 
смелые и яркие, готовые рассказать о 
своих любимых героях.

Другую интересную встречу орга�
низовали сотрудники зала краеве�
дения и редкой книги Дмитровской 
центральной библиотеки: они про�
вели для посетителей Комплексного 
центра социального обслуживания и 
реабилитации «Дмитровский» крае�
ведческий час «Промыслы Дмитров�
ского края». А также  – познаватель�

ную программу «Секреты тряпичной 
куклы».

Участники встречи познакомились 
с крупными промыслами Дмитров�
ского края, узнали, как и зачем они 
зарождались, развивались, увидели 
подлинные предметы камушного, гон�
чарного, деревообделочного промыс�
лов. Поговорили и о том, почему они 
исчезли.

Еще участники мероприятия узна�
ли, что тряпичные куколки использо�
вались не только для игры. Послушали, 
как они изготавливались, какие быва�
ют: Крупеничка (Зерновушка), Десяти�
ручка, Лихоманки, Кубышка�травни�
ца, Желанница, Неразлучники.


